

歓迎会では、山田高校の生徒とも交流 する機会がありました。生きた英語に 触れるチャンス!



LARGO



香美市の教育に興味津々

火花を散らしながら鍛造される刃物づ







# 土佐打刃物の製造を間近で見学

くりの現場にくぎづけ!

すがと確市 光

まな国げ教山

常市り た流のい課高ら

し交間て科田さ たにク

非美か

し立ズ

。尽ラ

までな

すきら

# LARGO《本 姉妹都市提携 45 周年 KAMI

# 姉妹都市ラーゴ市



## ◆渡航例

高知龍馬空港⇒羽田空港 1時間20分 成田空港⇒シカゴ空港 11時間30分 シカゴ空港⇒タンパ空港 2時間30分

ラーゴ市までは、乗り継ぎの待ち時間 等を含めると約1日かかります。 時差は14時間。

3月28日から4月4日にかけて、姉妹都市であるラーゴ市 (アメリカ合衆国フロリダ州) の訪問団が香美市を訪れました。 香美市とラーゴ市が姉妹都市となって、45周年を迎えたこ とを記念したもので、訪問団の代表であるジョージ・フィース ターさんをはじめ7名の訪問団が訪れ、交流を深めました。

3月29日には、訪問団を歓迎するセレモニーが開かれ、ラ ーゴ市長から香美市長に対しての親書が手渡されました。また、 今後とも姉妹都市として両市の友好を深めていくことを確認す る盟約書の署名や、桜の記念植樹、山田高校吹奏楽部と山田太 鼓の演奏などが行われました。そして、長年にわたり、両市の 姉妹都市交流に尽力されてきたフィースターさんに対し、感謝 状が授与されました。セレモニーの後には歓迎パーティーが催 され、終始和やかな雰囲気の中、両市の絆がさらに深まる1日 となりました。

滞在期間中には、土佐打刃物の製造見学やフラフ作り体験、 また、山田高校の校舎を見学するなど、香美市の伝統や産業、 教育現場に触れ、理解を深めていただくことができました。

フィースターさんは法光院市長に、「香美市とラーゴ市の良 い関係が、さらに発展していくことを望んでいます。5年後の 姉妹都市提携50周年に向けて、さまざまな面で協力の輪を広 げ、つながりを深めていけるよう交流を続けていきましょう。 市長もぜひラーゴ市へおいでください」と語りかけ、市長も、 「香美市とラーゴ市との絆をさらに強くするために、これから も交流を続けていきたい」と応じていました。

